
COMITATO REGIONALE CAMPANIA (Settore Karate)

In data 20 febbraio 2023, sulla piattaforma zoom, come da convocazione allegata si è riunita la 
consulta del settore Karate Fijlkam Campania, alle ore 21,30 del 20 Febbraio 2023.

L'assemblea è stata presieduta dal Presidente Antonio Bracciante, che costata la validità, alle ore 
21.40 ne apre i lavori, ricordando a tutti come da convocazione che la riunione verrà registrata.
Presenti:
Presidente Regionale - Antonio Bracciante
Vice Presidente- Nicola Mirabella;
Commissario Tecnico Regionale - Emilio Fotino;
Commissario Regionale Uff. di Gara -Franco Iodice;
Responsabile Promozione e Sviluppo - Gianluigi Moffa;
Responsabile Organizzativo - Giuseppe Gendolavigna;
Responsabile Medico Scientifico - Salvatore Tamburro;
Responsabile Innovazione Pr. E Marketing - Rosario D’Angelo,
Responsabile Rapporti Istituzionali -  Raffaele Andreozzi  ;
Responsabile CTR -    Enzo Morgillo;
Segretario   - Giovanna Esposito.
Segretario – Roberto Vaccaro.

Argomenti all'ordine del giorno: 
1)Comunicazioni del Presidente Regionale;
2)Approvazione Verbale precedente;
3)Contributo Regione Campania Comunicazioni;
4) Corso Arbitrale – bilancio preventivo, luoghi, date e docenti;
5)Incarichi biennali Consulta e Commissioni – riconferme o proposte.;
6)Inventario materiale settore Karate / Tatami per progetti;
7) Riunione Quadro / Incarichi e costi.
8) Varie ed eventuali.
Nel corso della discussione, per i punti sopraelencati, è emerso quanto segue:
1) Comunicazione del Presidente Regionale
Il Presidente Bracciante apre la discussione e informa la consulta che l'incontro con gli enti di
promozione è andato a buon fine condividendo tutti all’unanimità i contenuti della convenzione
con la Fijlkam. Gli enti di promozione dovranno attenersi totalmente alla convenzione stipulata a
livello Nazionale con Fijlkam per ottenere il patrocinio e tutto quello previsto dalla stessa
convenzione. Saranno inoltre tenuti a presentare documentazione scritta con allegato il
regolamento della competizione per l’approvazione.
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Il Coordinatore responsabile rapporti con gli Enti di Promozione è il M° Giuseppe 
Gendolavigna, che unitamente alla commissione creata e approvata come da verbale 
precedente affronteranno eventuali problematiche e lavori da sviluppare.
Chiede al Responsabile Rapporti Istituzionali Raffaele Andreozzi e al Responsabile 
Innovazione Pr. e Marketing Rosario D’Angelo, informazioni sull'organizzazione dell'Open 
Campania e di agire tempestivamente per sincerarsi che la prenotazione del palazzetto 
richiesto sia andata a buon fine ed attivarsi immediatamente sull’organizzazione della 
competizione in quanto questa prevede anche il Raking Nazionale giovanile. Il Responsabile 
Innovazione P.r. e Marketing, Rosario D'Angelo, ha assunto l’incarico di contattare 
personalmente il Comune di Napoli per avere notizie il più velocemente possibile. 
Inoltre, il Presidente, ricorda che nella convocazione ufficiale ha inserito il nuovo 
regolamento sulla questione dei rimborsi generali di tutti i tesserati in caso di incarichi, 
spostamenti ecc…. 
Da consultare per qualsiasi evenienza.
2) Approvazione verbale precedente
Il Presidente Bracciante fa presente che l'approvazione del verbale precedente e’ slittato in 
quanto non completo per questioni tecniche e che gli stessi punti sono stati riportati su 
quello odierno. 
La consulta approva ad una unanimità.
3)Contributo Regione Campania
Il Presidente Bracciante informa i componenti della consulta che è stata avanzata alla 
Regione Campania circa un anno fa una richiesta di contributo economico sulle attività 
dell’intero Comitato, contributo approvato, assegnando al Comitato regionale la Somma di 
euro 75.000,00    che sarà messo a disposizione dei settori per incentivare attività 
promozionali, CTP, CTR, competizioni internazionali e Formazione  o qualsiasi altro valido 
progetto. Inoltre, il presidente informa che il settore amministrativo della Federazione 
nazionale Fijlkam è già stato informato, quindi la rendicontazione e tutto quello che prevede 
l’erogazione del contributo verrà fatto sotto il controllo assoluto della federazione. Dopo che 
tutti i settori interessati verranno informati ufficialmente si passerà il tutto per 
l’approvazione al Consiglio prossimo Regionale.
4) Corso Arbitrale – bilancio preventivo, luoghi, date e docenti;
Il Presidente Bracciante chiede al Commissario Regionale degli Arbitri Franco Iodice un 
bilancio provvisorio su date, sedi e commissioni. 
Il Commissario Regionale degli Arbitri invia il programma al gruppo WhatsApp della 
consulta per essere visionato e su richiesta del presidente, tale programma dovrà essere 
allegato al verbale.

5)Incarichi biennali Consulta e Commissioni – riconferme o proposte.
Il presidente come da regolamento chiede se ci fossero proposte da parte del v.p.  
Mirabrella di avvicendamenti nelle commissioni o nella consulta per il biennio 2023/2024. 
Il Vicepresidente chiede di l’avvicendamento del M° Emilio Fotino dall'incarico di 
Direttore Tecnico regionale e propone il M° Antonio Califano in sostituzione, ringraziando 
il M° Fotino per l’importante opera svolta nel biennio precedente. Motivando che 
l’avvicendamento è solo per motivi di rotazione in regione. Il Presidente cede la parola al M
° Emilio Fotino che dichiara espressamente di non aver nulla da dichiarare. Si chiede che  le 
altre cariche possono essere eventualmente tutte riconfermate, il tutto passerà al vaglio del 
prossimo consiglio Regionale.



6)Inventario materiale settore Karate / Tatami per progetti
Il Presidente Bracciante invia l'inventario a tutti i componenti della consulta del settore
Karate,  per conoscenza e anche da allegare al presente verbale ricevuto dal settore
amministrativo nazionale della federazione Fijlkam. Si precisa che il comitato dispone di
cinque tatami, di cui tre per le gare, mentre due vengono dati a società sportive per la
realizzazione di progetti federali. Il Presidente richiede documentazione scritta per
confermare che i progetti per i quali sono stati ricevuti i tatami sono ancora attivi, e che la
certificazione deve essere autentificata dai dirigenti scolastici dove sono a deposito i materiali,
ricordando che la custodia è a totale responsabilità degli assegnatari per eventuali danni furti
ecc….
7) Riunione Quadro / Incarichi e costi.
Il Presidente Bracciante chiede di essere elencato gli incari e compendi dal V.P. Mirabella che
illustra coem segue: Conferma Rosaria Izzo come contabile per il settore Karate con un
rimborso spese di 2.500 euro all'anno. Conferma Esposito Giovanna come collaboratrice di
segreteria due volte a settimana dalle ore 9.30 alle ore 13.00 con un rimborso spese di 150 euro
al mese, e Roberto Vaccaro come collaboratore tre volte a settimana dalle ore 9,30 alle ore
13.00 con un rimborso spese di 100 euro al mese, che collaboreranno anche con la segreteria
di Presidenza Regionale.
8) Varie ed eventuali
Il Vicepresidente di settore Nicola Mirabella chiede al M° Enzo Morgillo, Responsabile del
CTR Campania, un preventivo completo di logistica, fatto per iscritto per la gara in
programma il 17, 18 e 19 marzo a Ostia e chiede di non superare il limite massimo di 54
persone. Inoltre, richiede un preventivo sulle rimanenze delle  tute del CTR limite massimo di
spesa di € 750,00 più IVA. Il Responsabile del CTR (Comitato Tecnico Regionale), Enzo
Morgillo, chiede la parola che gli viene concessa, informando la consulta se ci fosse la
possibilità di sostenere economicamente gli atleti in altre occasioni,  tipo i CTR Games.
Inoltre il v.p. Mirabella fa presente che alla prossima competizione Nazionale CTR del 18/19
marzo p.v. ci sarà anche un gara Master Nazionale, quindi si chide di informare il
responsabile Master M° Luigi Di Maio per interfacciarsi con il M° Morgillo.
Il Responsabile Amministrativo Giuseppe Gendolavigna chiede al vicepresidente Nicola
Mirabella di poter procedere all'acquisto di un nuovo tatami di dimensioni 10x10. La proposta
viene presa in considerazione dalla consulta che non esclude questo acquisto che si dovrà
effettuare comunque secondo le procedure previste dalla legge, chiedendo preventivi  minimo
a tre ditte che trattano il prodotto, valutando prezzo qualità e caratteristiche, secondo le
schede tecniche. Il presidente Bracciante, unitamente al V.P. Mirabella si faranno carico di
queste richieste che poi verranno messe a conoscenza dell’intera consulta.

L’assemblea si chiude alle ore 23.00 circa.

Napoli, li 20/02/2023

V.presidente Nicola Mirabella

La segretaria verbalizante
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